
Herr Rahlf fragt an, ob die Beschilderung "Zentrum" zwischenzeitlich erfolgt ist. 
 
Die Frage wurde von der Verwaltung bejaht. 


